



Statut de la Femme Compte rendu-septembre 2015 Rapport de la représentante

En ce beau septembre, le comité du statut de la femme a publié leur premier bulletin de nouvelles, en soulignant la journée "Take back the night" qui a lieu le 18 septembre. Ceci est une journée/soirée dédiée à la violence sexuelle de l'homme et de la femme. L'emphase est sur les préjugés de la société envers la violence sexuelle, tel que; l'idée que la victime a provoqué l'abus, que nous avons été éduqué, en tant que femme, de ne pas s'aventurer seule la nuit, surtout dans les quartiers moins favorable et que si ceci vous arrive, qu'il faut rester silencieux.

Plusieurs communautés participent en organisant des marches ou simplement en participant à des actes de protestation contre la violence sexuelle qui soutiennent le raisonnement suivant :

Se tenir ensemble en tant que femme, en refusant d'être silencieuses envers tout type de violence sexuelle.

De refuser de prendre la responsabilité pour le harcèlement, l'agression sexuelle, l'abus sexuel des enfants, l'inceste, le coup et la reconnaissance que seul celui qui commet ces crimes est à blâmer.

Pour célébrer le progrès que nous avons fait en se soutenant et en promouvant le changement.

Pour se souvenir que nous sommes des individus(es) fort(es) et qu'ensemble la force se multiplie.

Pour se souvenir de ceux qui ont survécus ainsi que ceux qui nous ont été enlevé beaucoup trop tôt, à cause de la violence sexuelle.

Pour faire preuve de notre désir de vivre librement sans menace ou peur de violence.

Nous espérons que vous avez souligné cette journée entre vous et que vous avez pris un moment de réflexion pour ceux qui ont vécu la violence sexuelle, ainsi que pour penser au changement que vous aimeriez voir dans votre communauté.